

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Setelah dilakukan penelitian tentang kontribusi Lembaga Filantropi Dompot Dhufa Banten maka dapat diambil kesimpulan yang merupakan jawaban dari rumusan masalah dalam penelitian ini.

Kontribusi Dompot Dhuafa dalam pemberdayaan masyarakat melalui program pertanian budidaya jamur tiram sejak 2020 yaitu, masyarakat mendapatka pemberian dana yang dialokasikan dari dana zakat kemudian dibangun kumbung jamur dimana kumbung tersebut yang nantinya akan dijadikan tempat budidaya jamur tiram, kemudian masyarakat diajarkan cara mengolah baglog untuk jamur tiram, cara pembibitan, penanaman, pembersihan hama, pengolahan pupuk, mengatur agar kumbung jamur suhunya tetap terjaga karna sangat mempengaruhi tumbuh kembangnya jamur tiram hingga proses hasil panen. Untuk hasil panen dan produk yang telah diolah menjadi produk turunan jamur krispi kembali dikelola oleh pihak Dompot Dhuafa. Program masih berlanjut hingga saat ini dan sesuai

dengan target dari Dompot Dhuafa dalam bentuk kontribusi dalam program pertanian. Secara target dan tujuan sudah sesuai dengan target yang diinginkan Dompot Dhuafa Banten . Dimana tolak ukurnya itu membantu agar penerima manfaat atau mustahik bisa berpenghasilan. Program yang terus berkelanjutan secara terus menerus *sustainable*. Dimana hasil budidaya yang dipanen bukan hanya satu kali masa panen saja. Kemudian adanya usaha turunan yang dikembangkan oleh para mustahik, ibu-ibu rumah momong yang dibantu mahasiswa bakti Banten. Ada produk-produk inovasi yang dikeluarkan yang hasilnya tidak hanya dirasakan oleh penerima manfaat saja tapi juga dapat dirasakan oleh masyarakat banyak.

B. SARAN

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penulis memberikan beberapa saran yang mungkin bermanfaat, yaitu :

1. Untuk lembaga Dompot Dhuafa Banten

Diharapkan lebih meningkatkan kinerja program-program pemberdayaan khususnya pemberdayaan pertanian agar dana zakat yang diberikan lebih teroptimalisasi dengan baik untuk mustahik terutama pada tingkat pendapatannya. dan diharapkam supaya program pertanian tidak hanya pada budidaya jamur tiram saja.

2. Untuk peneliti selanjutnya

untuk menambah informan mustahik dari beberapa program agar informasi yang diperoleh lebih lengkap sehingga bisa dengan lebih mempresentasikan hasil penelitian. Penelitian yang sama disarankan dapat membaharui tahun sehingga dapat menghasilkan dampak kontribusi Dompot Dhuafa dalam pemberdayaan masyarakat dalam program pertanian pada tahun terbaru.